Universidad de Castilla-La Mancha octubre 04

Tendencias del mercado laboral

## CIPE: Más de 1000 currículums en movimiento

n el primer semestre del año el Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) -servicio especializado de la UCLM para la inserción de jóvenes licenciados y diplomados en el mercado laboral, que depende del vicerrectorado de Alumnos- ha enviado a las empresas más de un millar de candidaturas de titulados de la UCLM que desean incorporarse al mercado laboral.

Este servicio, responsabilidad de Francisco Sáez, profesor titular de Organización de Empresas, ha gestionado en el mismo período de tiempo un total de 150 ofertas de trabajo susceptibles de ser ocupadas por titulados de la UCLM.

Según apuntan los responsables del CIPE, los perfiles más demandados hasta el momento son los relacionados con las titulaciones técnicas o directamente con el mundo empresarial, con una amplia



variedad de perfiles en el conjunto de currículums que se manejan.

Además, este servicio universitario subraya que las aptitudes personales son, en ocasiones, más valoradas que los conocimientos o la titulación concreta. En este sentido, los empleadores prefieren a los jóvenes que destacan por su perfil competencial, por el nivel de tolerancia al estrés, por la ambición y los retos, la empatía y la capacidad para el trabajo en equipo.

# Industriales diseña una silla de ruedas que supera a todos los modelos actuales

La empresa Tecnoseñal ha adquirido un prototipo de silla de ruedas autopropulsada para discapacitados (SABA), cuya principal innovación es su capacidad para subir y bajar escaleras con total seguridad. Este es el último logro de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales en Ciudad Real.

Hasta la fecha, las sillas de ruedas existentes y capaces de salvar barreras arquitectónicas, se basaban en sistemas con tracción tipo oruga, en trenes giratorios de ruedas, o sofisticados sistemas de control que mantienen la silla en equilibrio sobre dos ruedas. Todos estos sistemas presentan graves inconvenientes, incluso algunos de ellos son peligrosos. El modelo SABA pretende salvar los inconvenientes en los modelos de sillas encontrados.

A tal efecto, el equipo que dirige el profesor Publio Pintado, catedrático de Mecánica Aplicada en la ETS de Ingenieros Industriales de Ciudad Real, ha diseñado una silla de ruedas que en cualquier instante del proceso de subida o bajada, e independientemente del tipo de edificación, se encontrará en posición de equilibrio, además los usuarios no tienen por qué asirse a ningún elemento externo a la silla.



### Valseco adquiere un método de análisis de plaguicidas en aceite de oliva creado por la ETS de Ingenieros Agrónomos

Este método de análisis de residuos de plaguicidas en distintas muestras será puesto en práctica en la empresa toledana Valseco, que explota una gran extensión de olivar en dicha provincia; desde el cultivo y el tratamiento del olivar -empleando sistemas de plantación, riego y manejo novedosos-, hasta la elaboración y la comercialización de aceite de oliva.

El proceso es fruto del trabajo realizado por el grupo de investigación liderado por los profesores Villén Altamirano y Ana Mª Vázquez Moliní, de los departamentos de Ciencia y Tecnología Agroforestal y Química-Física, respecti-

vamente, quienes han desarrollado un nuevo proceso, denominado TOTAD (Through Oven Transfer Adsorption Desorption). El proceso evita los problemas derivados de la manipulación por parte del analista, proporcionando una sensibilidad más elevada y un considerable ahorro en el tiempo de análisis.

Una vez probada la metodología, la UCLM cedió, mediante licencia de uso, la patente del equipo TOTAD a la empresa KONIK-TECH, una empresa española que desde hace 20 años investiga, desarrolla, fabrica y comercializa instrumentos analíticos, principalmente equipos de separación y especiación molecular.

### www.uclm.es/cipe.

#### una nueva web para buscar empleo

¿Buscas empleo? ¿Quieres contactar con alguna empresa? El Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) dispone, desde el pasado mes de julio, de una nueva página web, www.uclm.es/cipe, donde los titulados y alumnos de la UCLM pueden acceder on-line a los diferentes servicios encaminados a su inserción laboral.

Todos los titulados de la UCLM y los alumnos que hayan superado el 80% de los créditos pueden inscribirse en la bolsa de trabajo y participar de este modo en los procesos de selección que realiza el CIPE. Asimismo, pueden consultarse todas las ofertas de empleo de carácter privado que se publican a nivel nacional y en cualquier medio de difusión. Además, la web del CIPE cuenta con enlaces a distintas páginas útiles para la búsqueda de empleo y la formación complementaria. Estos enlaces están clasificados en diferentes categorías como: empleo, oposiciones y boletines oficiales, organismos oficiales, instituciones y asociaciones; becas, ayudas y subvenciones; e información sobre empresas. Por otro lado, esta página incluye información sobre formación de postgrado, posibilidad de recibir información y asesoramiento y de realizar consultas. Se completa con una amplia galería documental con boletines del CIPE y una recopilación de todos los artículos de Empleo y autoempleo publicados en el ámbito nacional, clasific



2 4 6 8 10 12 <mark>14</mark> 16 18 20 22 24